



martes 1 de julio de 2014

# Fotografía de la actuación de la Banda Municipal de Música de Antequera durante el festival de fin de curso de la Escuela Municipal de Música

Se adjunta fotografía previa a la actuación de la Banda Municipal de Música de Antequera durante el festival de fin de curso de la Escuela Municipal de Música, celebrado en la tarde-noche de este viernes 27 de junio en el patio del Ayuntamiento de Antequera y en el que participaron decenas de músicos y aficionados de entre los más de 300 alumnos con los que cuenta la Escuela Municipal de Música ya en sus nuevas instalaciones de calle Herrezuelos.



Además de una nueva actuación de la recuperada Banda Municipal de Música (cuyo estreno tuvo lugar el pasado 28 de febrero), dicha velada musical acogió el debut oficial del coro de gospel o de la orquesta de cuerda, así como la actuación del grupo de flamenco fusión "Bienmesabe" ante la presencia de decenas de personas que llenaron durante toda la noche el patio del Consistorio en un óptimo ambiente lleno de "Cultura" cien por cien antequerana.